

Arbeitszeugnis

Frau Julia Pühl, geboren am 25.02.1996, ist seit dem 01.12.2023 in unserer Agentur als Softwareentwicklerin beschäftigt.

Medienstürmer ist eine Experience-Agentur, die Organisationen beim Aufbau und der Umsetzung einer nachhaltigen Kommunikationsstrategie unterstützt. In den Leistungsbereichen Kreation, Softwareentwicklung und Beratung arbeiten wir an der individuell besten Lösung zur optimalen Ansprache aller Stakeholder.

Frau Pühls Aufgaben umfassen insbesondere:

- **Entwicklung und Design von Websites durch Anwendung agiler Softwareentwicklungsmethoden**
- **Erstellung von Webseitenlayouts/Benutzeroberflächen HTML-/CSS und Page-Buildern**
- **Integration von Daten aus Backend-Diensten und -Datenbanken**
- **Sammlung und Anpassung der Spezifikationen und Anforderungen basierend auf technischen Bedürfnissen**
- **Erstellung und Pflege der Softwaredokumentation**
- **Verantwortung für die Wartung, Erweiterung und Skalierung von Webseiten und Servern unserer Kunden**
- **Zusammenarbeit mit UX-Design und Grafik, um visuelle Designs zu implementieren**

Während ihrer Tätigkeit in unserem Unternehmen hat Frau Pühl gezeigt, dass sie über äußerst fundierte Fachkenntnisse verfügt, die sie in ihrem Aufgabengebiet stets erfolgreich einsetzen konnte. Frau Pühl überzeugte dadurch, dass sie auch stärkstem Arbeitsanfall gewachsen war und daher stets sehr gute Arbeitsergebnisse erzielen konnte. Aufgrund ihrer äußerst schnellen Auffassungsgabe arbeitete sich Frau Pühl sehr rasch in neue Aufgabengebiete ein und durchdrang auch komplexe Arbeitsabläufe vollständig. Ihre Arbeitsweise erfüllte stets höchste Ansprüche. Sie identifizierte sich absolut mit ihrer Aufgabe und dem Unternehmen und stellte

persönliche Belange bei Notwendigkeit stets zurück. Auch in schwierigen Situationen fand sie stets optimale Lösungen. Wegen ihrer stets verbindlichen, kooperativen und hilfsbereiten Art war Frau Pühl ihren Vorgesetzten eine wertvolle Stütze und den Kolleg*innen und Mitarbeiter*innen eine geschätzte Partnerin. Auch ihr Verhalten gegenüber unseren Geschäftspartner*innen war stets einwandfrei. Frau Pühl hat unser Unternehmen stets in vorbildlicher Weise repräsentiert.

Frau Pühl verlässt uns zum 31.07.2025 aus betriebsbedingten Gründen. Wir bedauern es sehr, diese äußerst engagierte und erfolgreiche Mitarbeiterin zu verlieren. Wir danken Frau Pühl für die stets sehr exzellente Mitarbeit, wünschen ihr für die Zukunft beruflich weiterhin viel Erfolg und persönlich alles Gute!

München, 01.04.2025

Medienstürmer GbR



Florian Stocker

Geschäftsführer